

Veränderungen beim TSV

02.03.2018 07:59 von Rechner Uli (Admin)

neue Vorstände und Kooperation der Seniorenfussballer mit dem VfL Eberstadt

Generalversammlung am 25.02.2018 – ein kurzer Überblick

Mit Spannung erwartet wurde die GV des TSV am vergangenen Sonntag. Zwei Themen waren natürlich von besonderem Interesse:

Wahlen:

In der Vorstandschaft gab es Änderungen. Leider schieden Ulrich Rechner und Martin Schwarz aus dem bisherigen Vorstandsteam aus. Auf diesem Wege beiden nochmals herzlichen Dank für die geleistete Arbeit in den letzten Jahren.

Neues Vorstandsteam sind Martin Hornung (Sport und Veranstaltungen, zusammen mit dem Förderverein des TSV) und Erwin Holderbach (Vereinsführung und Finanzen). Weiter ergänzt wird das Team mit Gert Schwarz (stellvertretenden Kassier und Presseemann) Schriftführer Marco Mayer, Bereichsleiter Sport Albert „Paule“ Egenberger, Jugendleiter Jürgen Rösch, Stellvertreter Bernd Heffner. Die Interessen unserer Damen - Turnabteilungen werden weiterhin von Renate Lorenz vertreten, als Kassenprüfer bestätigt wurden Albert Künkel und Willi Holderbach. Platzwart Norbert Schurz, Platzkassiere Michael Aumüller u. Bernd Heffner, sowie Betreuer für den neuen Mähroboter Michael Fischer und Uli Rechen (Homepage und Passwesen) vervollständigen das Vorstandsteam. Es wäre schön wenn sich noch einige Personen bereit erklären würden Michael bei der Pflege des Mähroboters zu unterstützen.

Spielgemeinschaft mit dem VfL Eberstadt:

Mit Spannung erwartet wurden natürlich die Infos zur geplanten Fusion der Fußballer mit dem VfL Eberstadt. Hierüber berichtete Ulriche Rechner ausführlich. In der kommenden Runde 2018/2019 spielen die Fußballer des TSV und des VfL als TSV Götzingen - VfL Eberstadt in der Kreisliga; die zweite Mannschaft spielt in der Kreisklasse B.

Die Rückrunde steht an, mit einem Auswärtsspiel am Sonntag (4.3.) in Heescht und am 11.3. mit dem ersten Heimspiel gegen den TV Hardheim.

Alle Fußballinteressierten sind herzlich eingeladen den TSV mit seinem Trainer Jürgen Göbes zahlreich bei Heim und Auswärtsspielen zu unterstützen. Über einen Besuch des Sportheims bei den noch frostigen Temperaturen freut sich der Verein natürlich. Dem ein oder anderen wird dann auffallen, dass im Treppenaufgang tolle Bilder von verschiedenen Sommermärchen hängen. Leider noch nicht von allen. Deshalb :

Wer Bilder von Afrikafest (2010) und von Woodstock (2011) hat – bitte melden, entweder direkt bei Jürgen Rösch oder beim Vorstandsteam

Für die beiden kommenden Jahre hoffen wir auf breite Unterstützung und werden unser Bestes für den TSV geben – „Immer für Getzi „

Martin und Erwin

P.S.- Auch im Förderverein gab es Änderungen:

Ausgeschieden sind Tillo Jaufmann als 1. Vorstand, (er bleibt aber im Beirat) Georg Schifferdecker und Klaus Öppling.

Das neue ganz junge Team sieht wie folgt aus:

1.Vorstand: Manuel Stieber, 2. Vorstand: Moritz Öppling, Kassier: Dominik Müller, Schriftführer: Felix Holderbach und die Beiräte Tillo Jaufmann, Marie Müller und Marie Grimm.